

WINTERFREIZEIT

„Das Warten der Gerechten
wird Freude sein!“ –
Er kommt nie zu spät

Do, 6.–So, 9. Februar 2025
Gästehaus Bethel • Maisenbach
mit Günther Mannhardt



Do, 06.02.	19:30 Uhr	Das Warten spielt in der Bibel eine große Rolle. Wir betrachten Menschen der Bibel, bei denen das Warten zur Krise führte.
Fr, 07.02.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	Bei anderen wiederum hat sich das Wort bewahrheitet: „Das Warten der Gerechten wird Freude sein!“ Was können wir daraus lernen?
Sa, 08.02.	9:45 Uhr 19:30 Uhr	Herzliche Einladung, in diesen Tagen Gemeinschaft unter Gottes Wort zu erleben!
So, 09.02.	9:30 Uhr 14:30 Uhr	Bethel-Nachmittag: Gottes Wort – Musik – Gemeinschaft Bitte dazu separat anmelden!

Änderungen vorbehalten!

Jetzt anmelden unter www.zedakah.de/buchungsanfrage

Auch zu einzelnen Vorträgen oder als Tagesgäste sind Sie uns herzlich willkommen!



Günther Mannhardt, Illingen/Württemberg; Gemeinschaftspastor, drei erwachsene Kinder; über 30 Jahre in der missionarischen Gemeindearbeit tätig in verschiedenen Gemeinden, Seminararbeit, Freizeitarbeit bei der Liebenzeller Mission, Prädikantentätigkeit.